

Getränke Weber ist neuer Hauptsponsor für den Hohenneuffen-Berglauf

Bald ist es wieder soweit, dann beginnt am 14.06.15 wieder die Hatz auf die Burg und das Organisationsteam der beiden Vereine TSV Beuren und TSV Frickenhausen steckt bereits wieder in der Vorbereitung, einen möglichst reibungslosen Ablauf zu gewährleisten. Hierzu zählte auch die Suche nach einem neuen Sponsor.

Nachdem die ENBW im letzten Jahr letztmalig als Hauptsponsor mitgewirkt hatte, war das Orgateam um Frank Klass und Michael Gneiting gezwungen, sich nach einem neuen Sponsor umzuschauen und konnte erfreulicherweise hierfür die Firma „Getränke Weber“ gewinnen. Für diese Unterstützung möchte sich das Orgateam Hohenneuffen-Berglauf herzlich bedanken.

Nachfolgendes Bild zeigt von links nach rechts Frank Klass (TSV Beuren), Marius Weber (Getränke Weber) und Michael Gneiting (TSV Frickenhausen).

